

# C'est l'évènement incontournable de tous les « riders » des Pyrénées

# RENDEZ-VOUS LE 16 MARS À PIAU-ENGALY POUR DÉCOUVRIR LE NOUVEAU DERBY DE PIAU

Le Derby des Pyrénées était depuis 20 ans, le rendez-vous incontournable de tous les riders pyrénéens. Cette année, il change de nom et devient le Derby de Piau. Un nouveau bureau a été élu pour reprendre le flambeau. Il organise le samedi 16 mars la première version revisitée de cet évènement sportif et festif. Les enfants ont également leur Derby réservé!.



haque mois de mars, ils sont plusieurs centaines de skieurs à participer à cette grande fête de la glisse dans les Pyrénées. L'évènement sportif et festif se déroule depuis 20 ans dans la station de Piau-Engaly, dans les Hautes-Pyrénées, sous le nom de Derby des Pyrénées. Il a fêté ses 20 ans en mars 2023. L'année 2024 marque son renouveau. L'association Derby Club de Piau à l'origine de sa création a élu un nouveau bureau. Il est composé de Freddy Garnier (Président), Émilie Mothes (secrétaire) et Agathe Delarue (trésorière). Toute l'équipe associative est bien décidée à animer ce temps fort pour la station, avant plusieurs nouveautés en prime

## DU CHANGEMENT DANS LA CONTINUITÉ

Les coureurs s'élanceront, par groupe de 6, toutes les 30 secondes de la ligne de départ. Elle est installée au plus haut point de la station, au niveau de l'arrivée du télésiège du Pic de Piau, à 2600m. Une fois le départ pris, c'est alors à celui qui rejoindra le pied de pistes à 1850m, en un minimum de temps. Un parcours de 750 m de dénivelé que les coureurs appellent communément « la Ligne ».

Tandis que les plus endurants la descendront tout schuss, tout droit, d'autres préféreront concentrer leurs efforts sur le côté festif du Derby, choisissant le plus beau déguisement pour dévaler les pistes. Certains encore préfèreront profiter de la piste entièrement vidée d'occupants pour l'occasion pour faire l'une dès plus belles descentes de Piau, sans se préoccuper du chronomètre. Deux nouveaux prix voient ainsi le jour dans cette nouvelle édition ; le Prix du Meilleur Déguisement et le Prix Vétéran, en plus des 7 catégories dans lesquelles il est déjà possible de concourir (ski, snowboard, monoski, telemark, snowscoot, handisport, engins spéciaux).

Si le format de l'évènement demeure sensiblement le même (voir le détail du programme ci-dessous), la grande nouveauté 2024 réside aussi à l'arrivée de la course. Contrairement aux éditions précédentes, elle se déroulera désormais en deux temps. Une première porte sera installée au niveau du centre de balnéothérapie Edénéo. A cet endroit, les participants devront déchausser pour rejoindre à pied une deuxième porte installée au cœur de la station. Elle constituera l'arrivée finale. Entre les deux, quelques surprises et un bar éphémère où les compétiteurs adultes devront obligatoirement passer, ponctueront le final, pour mettre plus de fun et plus d'ambiance!

Pour maintenir l'animation tout au long de la journée, un atelier Recherche de victimes en avalanche chronométré sera également organisé dans l'après midi. Celui qui trouvera l'objet caché le plus rapidement sera récompensé lors de la remise des prix du Derby. Des stands permettront aussi de tester des skis et des snowboards gratuitement.

Les inscriptions au nouveau Derby de Piau sont déjà ouvertes sur le site <a href="https://piau-engaly.com/fr/experiences/derby-de-piau#inscription">https://piau-engaly.com/fr/experiences/derby-de-piau#inscription</a> Possibilité de s'inscrire jusqu'au matin même de la course, dans la limite du nombre de places encore disponibles et limitées à 300 participants.. Le prix (50 €/adulte) comprend l'inscription, le forfait utilisable toute la journée sur la totalité du domaine, le repas du soir et l'animation.

Un Derby Spécial Kids se tiendra le jour même, sur une parcours adapté. Ouvert aux enfants de 6 à 15 ans ayant obtenu le niveau 3 étoiles.

### LE PROGRAMME

• 8h30 à 10h30 : Retrait des dossards (ou la veille de 17h à 19h)

• 10h30 : Briefing des courses accompagné d'une collation/pause café

11h30 : Départ des kids12h : Départ du Derby

13h à 16h30 : Stands ski test, matériels, fartage

• 14h : Atelier Recherche de Victimes en Avalanches à l'aide d'un DVA chronométré (le plus rapide sera récompensé)

• 16h45 : Remise des prix

19h30: Apéritif en musique offert aux coureurs suivi d'un repas.

• **21h30** : Concerts

### SUN&STYLE. L'AUTRE ÉVÈNEMENT POUR CLÔTURER LA SAISON EN APOTHÉOSE.

La neige tombée en abondance ces derniers jours a de quoi redonner le sourire! Il y aura suffisamment de neige pour skier jusqu'à la fin de la saison sur un domaine actuellement ouvert à 100%. C'est donc le moment de profiter pleinement du ski de Printemps avant la fermeture de la station lundi 1er avril au soir. Pour fêter dignement la fin de la saison, Piau-Engaly organise le week-end du samedi 30 et dimanche 31 mars, La Sun&Style. Un grand évènement festif qui dure deux jours avec battle de compétiteurs au snow park, repas, concert, animations. Cette année, l'évènement habituellement organisé sur le front de neige se déplace plus haut, au niveau de la laquette de Piau qui servira de waterslide. Bouée et palmiers gonflables transformeront l'endroit en bord de plage éphémère...mieux vaut réussir son passage car l'eau risque d'être fraîche!

Sun&Style, les 30 et 31 mars. Inscriptions directement sur place. 45 € comprenant la participation, un forfait journée et un repas à l'Abri Snack ou 15€ sans le forfait. Nombre de places au concours limité à 30.